

Trois entreprises primées pour la baisse des émissions de CO₂

LUXEMBOURG Les premiers lauréats Lean & Green Star du pays ont été récompensés pour leur engagement en matière écologique.

Depuis 2014, le Cluster for Logistics s'emploie à promouvoir une réduction des émissions de CO₂ dans les entreprises ayant des activités logistiques. «Au cours des cinq dernières années, onze entreprises ont rejoint ce programme et se sont engagées à atteindre d'ambitieux objectifs de réduction des émissions de CO₂», s'est félicité François Bausch, le ministre du Développement durable, en remettant les premiers Lean & Green Star Awards.



Les Lean & Green Star récompensent les entreprises ayant réussi à réduire leurs émissions de CO₂.

La distinction récompense les entreprises ayant réussi à réduire d'au moins 20 % leurs émissions de CO₂ en cinq ans. Trois ont été primées: Arthur Welter Transports, qui a renouvelé son parc roulant à

100 % avec des moteurs respectant les dernières normes anti-pollution. CFL Logistics, qui a réduit sa consommation de carburant, et LuxairCargo, qui a arrêté sa centrale de cogénération. «Ces émissions de

CO₂ économisées ont non seulement contribué à atteindre nos objectifs écologiques, mais elles ont permis aux entreprises d'assurer leur croissance et leur succès à long terme», selon François Bausch. GAËL PADIOU